



Une semaine asiatique à partir du 23 janvier !

publié le 25/01/2023 - mis à jour le 30/01/2023

Une **semaine de l'Asie** a été organisée au collège du 23 au 27 janvier, juste après le début du nouvel an chinois.

Plusieurs activités sur l'Asie ont eu lieu dans différents cours et au CDI. Un atelier calligraphie, un escape game, un concours de dessins et des quiz ont été proposés aux élèves.





Semaine de l'Asie du 23 au 27 janvier

- Un atelier calligraphie
- Un escape game au CDI
- Un repas asiatique à la cantine le jeudi 26 janvier
- Un concours de dessins kawaiï
- Un grand quiz
- Des origamis au CDI
- Une sélection de livres à découvrir

Pour l'atelier et l'escape game : inscriptions au CDI